Verfahren Sofort Reha_Asbach_Klinik (Arzt kann direkt überweisen, ohne Beantragung über Kostenträger (anderes Thema)

Multiple Sklerose und andere neuroimmunologischen Erkrankungen

Die Klinik wurde vor 40 Jahren als Spezialklinik zur Behandlung der Multiplen Sklerose gegründet, hat bis heute ihren Schwerpunkt in der Behandlung von Patienten mit Multipler Sklerose und ist anerkanntes MS-Zentrum zertifiziert nach den Richtlinien der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft.

Es stehen alle notwendigen Therapien zur Verfügung.

Es werden immunmodulatorische Therapien u.a. mit Beta-Interferonen und Glatiramerazetat, aber auch immunsuppressive Therapien, beispielsweise mit dem Chemotherapeutikum Mitoxantron, und andere Immuntherapien durchgeführt. Akute Erkrankungsschübe bei der Multiplen Sklerose stellen einen neurologischen Notfall dar und werden mit hochdosiertem Kortison behandelt. In seltenen Fällen stellen wir die Indikation zur Behandlung mit einem Blutwäsche-Verfahren wie der Plasmaaustauschbehandlung oder der Immunadsorption. Bei Entzündungsherden im Rückenmark bessert eine intrathekale Therapie mit Triamcinolonacetonid (einem Depot-Kortison-Präparat) oft Spastik, Blasenstörungen und das Gehen. Bei fokaler Spastizität behandeln wir zusätzlich lokal mit Botulinumtoxin. Gerade bei der Multiplen Sklerose ist eine ganzheitliche Behandlung wichtig, bei der Krankengymnastik, Ergotherapie, Sprachtherapie, Massagen, Elektrotherapien und andere Verfahren auf den einzelnen Patienten abgestimmt, immer wieder mit dem behandelnden Arzt besprochen und gegebenenfalls angepasst werden.